

## Osons un regard vers l'avenir ...



Cette période inédite de confinement a bousculé nos habitudes ainsi que nos projets ! Les responsables et animateurs des activités de notre association sont néanmoins restés vigilants, et ont d'ores et déjà entamé une réflexion sur la reprise progressive des activités lorsque la situation sanitaire le permettra.

S'il est quasiment acquis que les activités en salle ne recommenceront pas avant l'automne, nous ne disposons à ce jour d'aucune directive sur l'organisation d'activités pédestres collectives. Il en est de même des sorties à la journée et des voyages : les excursions à la journée initialement envisagées en mai et juin ont été reportées à l'automne, voire au printemps 2021 ; quant aux voyages, le circuit en Espagne du nord, initialement prévu en mai, est reporté du 23 au 30 octobre prochain, et le séjour à Bessans, de juin 2020, est annulé et sera proposé à nouveau en juin 2021. À ce jour, les autres voyages programmés en automne sont maintenus, bien entendu sous réserve d'une évolution favorable de la situation sanitaire : il s'agit du séjour-randonnée à Carry-le-Rouet et du circuit au Maroc.

**Quelques pistes de sorties à la journée** peut-être en automne, sinon au printemps prochain : une excursion en Alsace du nord (Bouxwiller & le château du Lichtenberg), l'île de Rhinau (avec l'AG annuelle de SLS-67), une journée au pays des abbayes vosgiennes, et une déambulation culturelle « Art nouveau à Neudorf ».

**Qu'en sera-t-il en 2021 ?** Le traditionnel séjour de neige aux Saisies est fixé du 23 au 30 janvier (inscriptions ouvertes : voir l'annonce ci-après) ; sont encore à l'état de projet : le séjour-randonnée à Bessans en juin, l'Ethiopie en février, un circuit découverte en Albanie, un séjour à Montegrotto, un séjour-randonnée en Sardaigne... Excepté le séjour aux Saisies, tous ces projets (voyages et excursions à la journée) feront l'objet d'une présentation détaillée en temps opportun.

Il y aura donc matière pour, le moment venu, se changer les idées et mûrir quelques escapades .... mais pour l'heure, la prudence est de mise, en souhaitant à tous une sortie réussie du confinement, et en espérant nous retrouver bientôt et en bonne santé ! Prenez bien soin de vous et des vôtres !

Les membres du Comité SLS-67  
et de l'Atelier Voyages

